
CONSEIL	DE	QUARTIER	CENTRE		
Compte-rendu	de	la	réunion	du	14	Septembre	2022		

			Compte	rendu	numéro	6

Lieu	:		Communs	du	Château

Secrétaire:		Stéphanie	Jamain

Heure	de	début	:	19H00						Heure	de	fin	:	20H30	

Invité(s)	:	

Diffusion	:	Membres	du	conseil	de	quarSer	Centre	-	Madame	Fabienne	Vaugarny,	élue	référente	conseil	de	
quarSer	Ouest	-	Monsieur	César	Cilou,	élu	référent	conseil	de	quarSer	Nord.	

Par$cipants Présents Excusés Absents

	GUIGUEN	Philippe	-	Maire	 X

	Jean-Jacques	LE	COQ	–	Elu	référent X

	FALLOT-GUYADER	Odile	 X

	MASSON	Jean	 X

	ROUX-IWANOWSKI	Pascal X

	DOSTERT	Jean	 X

	D’ALENCON-CROUILLEBOIS	Chris$ne	 X

	GERONIMI	Franck X

	LECOQ-DELAGE	Marje X

	CHABANAS	Alain X

	DOUARD-DJIAR	Stéphanie	 X

GUILLEUX-NEDELLEC	Mickaël	 X

JAMAIN	Stéphanie X

BIETIGER	Gérald	 X

AKRE-KADJA	Dorothée X



InformaSons		depuis	le	dernier	conseil:	

- Monsieur	 Franck	 Géronimi	 a	 informé	 la	municipalité	 qu’il	 ne	 pouvait	 plus	 assurer	 son	mandat	 de	
membre	du	conseil	de	quar;er	centre	pour	des	raisons	personnelles.	

- Monsieur	Mickaël	Guilleux-	Nedellec	a	déménagé.	

- Réunion	en	 séance	plénière	des	3	 conseils	de	quar;er	 le	 vendredi	25	Novembre	19H00	à	 l’Espace	
Philippe	Noiret	

Accueil	d’un	nouveau	membre	:		

o Tour	de	table	afin	d’accueillir	le	nouveau	membre	de	notre	Conseil,	Madame	Dorothée	Akre-
Kadja	

Sujets	municipaux	:		

o La	mutualisa;on	des	polices	municipales	d’ici	la	fin	du	1er	semestre	2023	entre	Plaisir	et	Les	
Clayes	 est	 à	 nouveau	 évoqué.	 C’est	 en	 cours	 avec	 un	 effec;f	 entre	 20	 et	 30	 agents.	 CeYe	
mutualisa;on	devrait	permeYre	d’avoir	des	amplitudes	de	service	plus	longues	(	6/7	jours	et	
08h00/22h00).		

o Le	Conseil	Municipal	des	Enfants.	 Il	a	été	mis	en	place	en	début	d’année	scolaire	avec	une	
trentaines	d’enfants	clé;ens	en	CM1-CM2	élus	pour	1	ou	2	ans,	en	fonc;on	de	leur	niveau.		

o Le	CSPD	est	évoqué	avec	pour	informa;on	principale	que	la	charte	sera	soumise	au	vote	lors	
du	prochain	conseil	municipal	du	26	Septembre	2022	

o Semaines	du	développement	durable	:	1	mois	avec	les	thèmes	liés	au	Climat	et	Word	Clean	
Up	Day	

Problèmes	remontés	par	les		membres	du	conseil	de	quarSer	:	

o Problème	du	neYoyage	des	rues	notamment	Avenue	du	Commerce	ou	le	sta;onnement	se	
fait	d’un	coté.	Faut	il	prévoir	un	arrête	du	maire	afin	de	neYoyer	les	deux	cotés	de	la	rue	?	
Réponse	 de	 la	municipalité	 :	 Ou!,	 	 l’arrêté	 du	Maire	 permeYra	 d’alerter	 les	 riverains	 afin	
qu’ils	prennent	leur	disposi;ons	pour	que	l’opéra;on	se	déroule	correctement.	

o La	vitesse	dans	certaines	rues,	notamment	Avenue	du	Parc	avec	des	engins	roulants	à	vives	
allures.	(	informa;on	municipale,	un	radar	pédagogique	va	être	mis	en	service.	Il	sera	installé	
par	rota;on	dans	différentes	artères	de	la	ville.	Le	premier	endroit	retenu	est	le	Chemin	des	
Vignes.	Les	objec;fs,	sensibilisa;on	des	automobilistes	et	traçabilités	des	comportements).	

o Le	désherbage	de	la	D11	qui	n’est	pas	fait	régulièrement	et	qui	peut	entrainer	des	dangers	
de	 circula;on	 du	 fait	 d’une	 mauvaise	 visibilité.	 Les	 inonda;ons	 sur	 ceYe	 route	 sont	
également	évoquées.		



Reflexion	autour	du	travail	des	conseils	de	quarSer	afin	de	faire	plus	parSciper	les	CléSens	:	

o Sujet,	lors	de	ceYe	séance,	difficile	à	travailler	du	fait	de	l’absence	de	plusieurs	membres	du	
conseil.	

o Après	 échanges	 concernant	 une	 éventuelle	 nouvelle	 communica;on,	 il	 est	 retenu	 l’idée	
suivante	:	travailler	des	projets	concrets	et	ensuite	les	présenter	aux	Clé;ens.		

															Deux	grands	projets	sont	retenus	:		

															Remise	à	jour	du	plan	de	circula;on		

														Moment	de	convivialité	autour	du	kiosque	à	musique.		

														Chaque	projet	sera	mené	par	un	groupe	déjà	déterminé.		

Prochaine	Réunion	

• Le	 prochain	 conseil	 de	 quar;er	 centre	 se	 ;endra	 aux	 communs	 du	 château	 ,	 salle	 numéro	 2.	
Proposi;on	de	se	retrouver	le	mercredi	08	Novembre		à	19H00.		

• Un	ordre	du	jour	sera	envoyé		avant	la	réunion.


